Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

7 de Junio de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera Subsecretaría de Desarrollo Minero



SEMANA 07/06/24

06/06/24

Ecuador firma contrato para la construcción de la mina a gran escala Cascabel

El Ministerio de Energía y Minas y la empresa SolGold firmaron un contrato para la explotación del proyecto minero a gran escala Cascabel, ubicado en la provincia de Imbabura. En la suscripción participaron el viceministro de Minas, Diego Ocampo y el presidente de la compañía australiana, Scott Caldwell. Situado en el cantón Ibarra, parroquia Lita, Cascabel asegurará una inversión que supera los USD 4200 millones durante los 28 años de vida útil de la mina. Además, entre sus beneficios, generará más de 3700 empleos entre las etapas de construcción y de producción.

Más Información

06/06/2024

Enami revela prometedores resultados de concentración de litio en Salares Altoandinos

La Empresa Nacional de Minería (Enami) reveló positivos resultados de concentración de litio en los Salares Altoandinos, que confirman a este proyecto en fase de exploración como uno de los más importantes a nivel mundial. En Salar Aguilar, la estatal detalló que los datos preliminares -certificados por laboratorio acreditado- arrojan una concentración promedio de litio total de 740 mg/l, con un máximo de 984 mg/l. Estos datos corresponden a muestras de salmueras tomadas en los primeros 300 metros de perforación de la campaña de exploración básica del proyecto.

Más Información

04/06/2024

SQM Litio dará a conocer sus nuevas innovaciones y tecnologías en Exponor 2024

Entre el 3 y 6 de junio la ciudad de Antofagasta albergará una nueva edición de la Feria Exponor 2024, punto de encuentro clave para la industria minera, reuniendo a destacados actores del sector para discutir y promover las últimas tendencias y tecnologías. Durante los cuatro días de la feria, SQM Litio estará presente con un equipo de expertos que abordarán temas de gran relevancia para la industria y la comunidad en general. Entre los temas a tratar, destacarán la diversidad e inclusión en la industria minera, el desarrollo del litio y las tecnologías e innovaciones actuales y futuras que están moldeando el sector.

Más Información

04/06/2024

SUPERA: "Ejecución del proyecto Tía María es un paso importante en la dirección correcta para el Perú"

Más allá de su impacto en la inversión, Tía María representa un proyecto de gran envergadura con un potencial transformador para el Perú como la generación de más de 9,000 nuevos empleos formales. En un panorama global donde la demanda del cobre sigue en auge, el inicio del proyecto minero Tía María en Arequipa y la construcción del megapuerto de Chancay representan una gran oportunidad para darle a la economía peruana la reactivación que requiere.

Tía María, con una inversión estimada de \$1,400 millones, abre un abanico de oportunidades para las empresas mineras, impulsando el crecimiento económico nacional y generando un impacto positivo en las comunidades locales, en un marco donde la Encuesta Anual de Compañías Mineras 2023 del Instituto Fraser de Canadá ubica al Perú en el puesto 59 del Índice de Atractivo a la Inversión.

Más Información

